

Ahora sí que somos últimos: empate de Perú dejó a Chile como el único colista



AFP

En un partido ideal para la siesta, Perú y Colombia empataron 0-0 en Barranquilla. Los del Rímac se dedicaron a defender casi todo el encuentro y los locales, comandados por James Rodríguez, no encontraron nunca la forma de romper el cerrojo peruano. ¿Cómo afecta esto a Chile? Cuando parecía que no podíamos estar peor, con el punto conseguido por Perú, que hasta hoy compartía el último lugar con la Roja, los incaicos subieron hasta el noveno puesto de las eliminatorias y dejaron a nuestro país solito en el último lugar, con 10 unidades. El elenco dirigido por Óscar Ibáñez llegó a 11 puntos y al igual que el equipo de Gareca, ve de muy lejos la clasificación al Mundial del próximo año, que se jugará en Estados Unidos, México y Canadá. Colombia, por su parte, se mantuvo en la sexta posición con 21 puntos, y puso en peligro la posibilidad de clasificarse directamente a la Copa del Mundo, pues Venezuela lo persigue a escasa distancia, a falta de tres fechas por jugarse en las eliminatorias sudamericanas.